



Ein Besuch im Schloss



Geburtsstätte, als wir in die Nähe von Zuffenhausen kamen. Gutgelaunt erreichten wir das Schloss Ludwigsburg zur späten Mittagszeit. Nach einer interessanten Besichtigungstour stillten wir unsere durstigen Kehlen und hungrigen Mägen, um uns gestärkt wieder auf den Heimweg zu machen. Aufgrund der vorgerückten Stunde mussten wir auf eine weitere Besuchstour im Schloss Solitude verzichten. Die Heimreise führte an diesem Sonntag durch Pforzheim und Bad Herrenalb sowie das Murgtal und Baden-Baden zurück in die Ortenau. Wie viel Spaß dieser Trip gemacht hat, konnte man an den Gesichtern der Fahrerinnen und Fahrer ablesen. Beim gemeinsamen Abendessen in der Ortenau klang dieser Tag aus. ■



Porsche Club
Ortenau e.V.



Ein Konvoi aus neun Porsche Fahrzeugen machte sich Ende Juli 2010 vom PZ Offenburg auf den Weg in Richtung Heimat des Sportwagenherstellers, um das Schloss Ludwigsburg zu besichtigen. Glücklicherweise hatte Petrus ein Einsehen, denn nach ein paar heißen Wochen mit bis zu 38 Grad und einigen darauf folgenden trüben Regentagen schien an diesem Sonntag wieder die Sonne. Zügig und dem Verkehr angepasst ging es also über die Oppenauer Steige und Kniebis durch das Christophstal vorbei an Baiersbronn quer durch den Schwarzwald in Richtung Schwabenlände. Es schien, als witterten unsere Porsche schon ihre

